

Liebe Interessierte,

es hat sich bei der Landesmeisterschaft Bogen Halle am 30. Januar 2016 in Tornesch eine kleine Sensation ereignet. Ich wusste schon, dass er gut schießt, aber dass er - Benjamin - die Visierschützen hinter sich lässt, war nicht wirklich zu erwarten. Als erstes kam die Info des NDSB das die Blankbogenklasse nicht eröffnet wird verbunden mit der Anfrage, ob Benjamin in der Klasse "Recurve Olympisch" sprich - mit Visier - antreten möchte. Nach kurzem Familienrat stand die Entscheidung fest: "ja". Und dann dieses Ergebnis.....

Anbei die spontanen Worte des Vaters....

....heute waren ja die Landesmeisterschaften Bogen. Benjamin hat für alle überraschend als Blankbogenschütze den Visierschützen gezeigt, wie es geht ;) - Kurzum: Er ist Landesmeister Recurve (Visier) geworden, mit 506 Ringen und damit 7 Vorsprung vor dem Zweiten.

Selbst der Kreisbogenreferent Segeberg kommentierte das Ergebnis mit "Das ist ja der Hammer". Wir können es selbst noch nicht glauben; auch Benjamin scheint es noch nicht wirklich realisiert zu haben, was er heute geleistet hat. Ohne die Unterstützung der tollen Trainerin und des Vereins wäre dies sicher nicht gelungen.

Dörte Zeeb